

Suprema nominó nuevo ministro por caso Cóndor

La Corte Suprema nominó al ministro de ese tribunal Nibaldo Segura, para que continúe con la tramitación de la extradición a Buenos Aires del ex jefe de la DINA, general (R) Manuel Contreras, la que fue pedida por el juez argentino Rodolfo Canicoba, quien instruye un proceso por desaparecimientos de personas en el marco de la Operación Cóndor. Este operativo de exterminio de opositores implementado por las dictaduras militares del cono sur durante la década de los años 70 fue comandado por la DINA, realizándose su primera reunión de formación en Santiago en octubre de 1975.

Contreras se encuentra detenido en su domicilio hasta que se resuelva su extradición a Argentina, aunque, además, su arresto también ha sido decretado por el proceso que en Buenos Aires investiga la jueza Servini de Cubría por el doble crimen Prats-Cuthbert, en el cual igualmente se tramita en Chile su extradición, y por uno de los procesos que en Chile investiga el juez Juan Guzmán Tapia.

El ministro Segura elevó los antecedentes de la investigación a la Segunda Sala Penal de la Corte Suprema, la que deberá pronunciarse ante la apelación presentada por la defensa de Contreras en contra de la apertura de su proceso de extradición a Argentina por la Operación Cóndor.

El ministro Segura reemplaza a los magistrados Alberto Chaigneau y Jorge Rodríguez, ambos de la Suprema, quienes tuvieron el caso Cóndor-Argentina en sus manos. De acuerdo al abogado de Contreras, Juan Carlos Manns, la Sala Penal de la Corte Suprema debiera acoger su apelación y revocar la decisión de dar inicio a la tramitación de la extradición de Contreras a Buenos Aires por este caso, utilizando el mismo criterio -dijo- que fue invocado inicialmente por el máximo tribunal para negarse a abrir el juicio de las extradiciones en el caso Prats-Cuthbert, "vale decir, que los requeridos no estaban en ese momento debidamente procesados en Buenos Aires por la jueza Servini".

Alta convocatoria de "Caravana por la Vida y la Justicia"

Una alta convocatoria ha tenido hasta ahora en distintas ciudades del sur y norte del país la Caravana por la Vida y la Justicia, la que recorre desde el 30 de septiembre pasado las mismas ciudades por las que en 1973 pasó la Caravana de la Muerte al mando del general (R) Sergio Arellano Stark, dejando tras suyo decenas de prisioneros políticos asesinados.

La larga jornada culminará el próximo martes 30 de octubre con un concierto musical en el Estadio Nacional. El éxito de esta actividad fue destacado por la vicepresidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos, Mireya García, quien afirmó que esta peregrinación ha sido acompañada en cada lugar por miles de personas.